

2023年園芸に関する調査結果の報告

みんなの暑さ対策をご紹介します

2024年5月

株式会社サカタのタネ 直売部 通信販売課

《みんなの猛暑対策をご紹介》

温暖化の影響から、夏の暑さが年々厳しくなっています。
ここではアンケートに回答していただいたお客様の暑さ対策をご紹介！

ぜひ、今年の栽培の参考にしてください。
サカタのタネからの解説と暑さ対策におすすめの商品も合わせてご覧ください。

『寒冷紗をかけて日よけする』 『鉢栽培の場合は日かげに移動する』

【サカタのタネの解説】

強すぎる直射日光や高温は、人だけでなく植物にもダメージを与え、葉焼けやしおれの原因に。動けない植物にかわって人が日陰をつくってあげましょう！

露地栽培の場合は寒冷紗のような遮光ネットをかけたり、鉢植えの場合は家の陰など直射日光が当たらない場所へ移動してあげるのがおすすめです。日中だけでなく西日にも注意してあげてください。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[はちまきクール](#)

[モヒカンネット](#)

[クールホワイト620SW](#)

『土作りをしっかりとやる』

【サカタのタネの解説】

暑さを乗り越えるためには、根をしっかりと張らせることが重要です。そのためには土づくりをしっかりと行いましょう。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[パワフルシリカ](#)

[バイテクバイオエース\(R\)](#)

[スーパーミックスA\(R\)](#)

[ブロックW GT](#)

『ポリポットである程度大きくなってから露地に定植』

【サカタのタネの解説】

まだ小さい苗のうちに露地に定植すると暑さや豪雨に耐えきれず枯れてしまうことがあります。

栽培環境を調整しやすいポリポットである程度育てて、しっかり苗になってから定植した方がいい植物もあります。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[Yポット](#)

[土のサプリメント\(R\)](#)

[アラフェスタ 攻+守](#)

『水やりは朝晩たっぷり』

【サカタのタネの解説】

気温が上がると、植物は水切れが起こりやすくなるので、早朝と夕方の2回にたっぷり水をあげましょう。日中は気温が高く水もすぐに熱くなり植物を痛めてしまう恐れがあるので、緊急事態以外は避けましょう。夏場といっても雨天や曇天もあるので、土の表面が乾いているのを確認するのを忘れなく！

やり方は、植物の上からザバーと水をかけるのではなく、株元にやさしくかけるようにします。葉の上から水やりすると、葉に水が弾かれ株元にかからず水切れの原因となります。

蛇口やホースにたまった水は太陽の光で温められてお湯になっていることがあるので、さわって温度を確認してから水やりをしましょう。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[水やりグッズ](#)

『風通しをよくする』

【サカタのタネの解説】

風通しを意識するのも有効な暑さ対策です。

苗を植えるときは密植しないように心掛け、葉や枝が込み合っている場所は整理して風通しをよくしてあげると効果的です。

鉢栽培の場合は、鉢底が浮くように台を置いてあげるのがおすすめです。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[モヒカンネット](#)

『種まきする回数を増やす』

【サカタのタネの解説】

秋冬野菜の種まき適期は真夏が多く、発芽適温を超えた厳しい環境で種まきをしなければならないことがあります。

種まきを1回に限定してしまうと猛暑と重なった場合、全滅の可能性も。まき時期の間に何回かまくことで、上手くいく可能性も高くなります。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[そのまま植えられる
ジフィー製品](#)

『耐暑性のある品種を選ぶ』

【サカタのタネの解説】

昨今の猛暑を鑑みて、サカタのタネでは暑さに強い品種の開発をすすめています。

「おいしい」「実付きがよい」「花がきれい」などの特徴も大切ですが、「暑さに強い」という目線で品種を選ぶのも大切な時代になってきたと感じます。

【おすすめの商品はこちらをクリック】

[キャベツ 「藍天」](#)

[ブロッコリー 「サマードーム」](#)

[ダイコン 「夏秋自慢」](#)

[ジニア 「プロフェュージョン」](#)

[ヒマワリ 「小夏」](#)

サカタのタネからおすすめ 「高温期の種まき・育苗ポイント」 特集配信のお知らせ

皆さまからのご意見をいただき、高温期の種まき、育苗についてまとめました。
ブロッコリー、キャベツ、ダイコン、ニンジンなど暑い時期に種まき～苗づくり
しないといけない野菜についてご紹介していますので、ぜひご覧ください！

【こちらをクリック】

[オンラインショップ特集「高温期の種まき・育苗ポイント」](#)

アンケートご協力のお礼

この度は「園芸に関するアンケート」にご協力いただき、感謝を申し上げます。

おかげ様で、非常に多くのお客様から貴重なご意見を賜ることができました。

皆様からいただきましたご意見につきましては、今後のよりよい商品開発・サービス改善に活かしていきたいと考えております。

今後ともサカタのタネ通信販売課をご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。